

M3i

Enabling clinical innovation

Aussteller auf der DMEA 2022 in Berlin

Die Industrie-in-Klinik-Plattform M3i ist vom 26. bis 28. April 2022 am Gemeinschaftsstand von Bayern Innovativ als Aussteller auf der DMEA (Digital Medical Expertise & Applications) in den Berliner Messehallen vertreten. Die DMEA ist Europas Leitveranstaltung zur Digitalisierung des Gesundheitswesens.

"Wir freuen uns bei der DMEA dabei zu sein. Gespannt sind wir insbesondere auf die neuesten Trends und Innovationen, sowie den intensiven Austausch."



Dr. Stefan Taing
Geschäftsführer
M3i Industrie-in-Klinik-Plattform

Digitale Innovationen im Gesundheitswesen sind nur dann möglich, wenn Endanwender in die Produktentwicklung einbezogen werden. In der Praxis ist das nicht immer einfach: Vertragliche Prozesse sind langwierig, Patientenschutzrechte wie die DSGVO müssen berücksichtigt werden und die starke Auslastung von Personal erschwert die Rekrutierung von klinischen Experten. Gleichzeitig wird die Medizintechnikbranche immer stärker reguliert mit steigenden Anforderungen an Nutzereinbindung und eine strukturierte Datenerhebung. Durch eine beschleunigte und vereinfachte Bereitstellung von klinischen Experten, klinischer Infrastruktur und klinischen Daten ermöglicht M3i eine anwendernahen und regularienkonforme Produktentwicklung innovativer Medizintechnik.

M3i Services im Überblick



UsabilityPLUS

Validierung von Produktinnovationen, klinische Expertenpanels, Usability-Erprobungen unter realistischen Konditionen, IEC-62304-konform Gebrauchstauglichkeitsakten



MxDB Digitale Biobank

Klinische Daten, hochqualitative Annotationen und klinische Validierung für die produktentwicklung und Zulassung von KI-basierten Medizinprodukten



Klinisches Studienzentrum

Klinische Studien für klinische Evidenz die dem Intended Use entsprechen